

Crearé GDF centro de atención a migrantes (El Universal 19/03/13)

Última modificación 20.03.2013

Crearé GDF centro de atención a migrantes (El Universal 19/03/13) Karla Mora | El Universal En un par de meses, el gobierno del Distrito Federal comenzará la construcción del primer Centro de Interculturalidad de la Ciudad de México, el cual ayudará a los migrantes a fin de que respeten su derecho a la salud, la educación, la alimentación y el libre tránsito. Hegel Cortés, secretario de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades informó que para la construcción del edificio, la Cámara de Diputados etiquetó el año pasado un presupuesto de 35 millones de pesos. El inmueble se ubicará en Nezahualcóyotl 29, en el Centro Histórico. En el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Discriminación Racial, el funcionario detalló que el centro contará con peritos especializados para orientar a los migrantes en materia de delitos. “Va a ser un espacio con todos los migrantes nacionales y extranjeros. Vamos a generar una política pública de inclusión. Si es el caso se les generará la posibilidad de regresar a sus lugares de origen. Y si hubiera alguna cuestión con falta de acceso a la justicia, también tendremos los peritos especializados”, detalló. Otro proyecto El titular de la Sederec adelantó que en próximos días también se emprenderá una credencialización de los migrantes la cual deberá ser de forma voluntaria, debido a la desconfianza que se ha generado por parte de las personas provenientes de otros países hacia las autoridades. El registro será una clave de acceso para los programas sociales del gobierno capitalino. “Ya estamos detallando y definiendo los alcances para la protección de los derechos humanos de hombres y mujeres”, dijo. El evento contó con la presencia del presbítero Alejandro Solalinde Guerra, director del Albergue Hermanos en el Camino, quien aseguró que el Distrito Federal es la entidad con mayor número de migrantes, aunque no se vean, y reconoció las políticas públicas del DF a favor de la inclusión. “Aquí es donde ha más migrantes de toda la República, lo que pasa es que la ciudad es tan grande que no lo vemos, pero aquí están, acá pasan desapercibidos”, comentó. Fabienne Venet, representante del grupo de trabajo sobre Política Migratoria, explicó que en la ciudad de México hay cerca de 74 mil personas provenientes de distintos países como Estados Unidos, Honduras y El Salvador. Indicó que la responsabilidad de protección al migrantes no debe de correr sólo a cargo de la Sederec, sino que debe existir una responsabilidad con las demás dependencias capitalinas y con las delegaciones. Propuso crear un consejo consultivo para promover la participación responsable de los capitalinos en los programas de interculturalidad.